
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

01.02.2016

Anwesend 7 Personen

Beginn 18:19

Ende 19:25

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen.

1 Post und E-Mails

1.1 Berufungen in unserer Fakultät

Eine in Physik, eine für Meteos; die bei uns passt, Meteos müssen das selbst machen

ToDo: Antworten, dass die Berufung bei uns passt D

1.2 Sonstiges

• Jemand hat wegen eines Praktikums angefragt; vermutlich wollten sie zur Unileitung; in der Physik gibt es
eventuell Praktikumsstellen oder in der ZW; Praktikum bei uns macht keinen Sinn.

ToDo: Wegen Praktikumsstelle antworten: Nachfragen, ob wirklich wir gemeint waren (oder Fakultät/Lehrstuhl);
Alternativen/Situation aufzeigen

• Jemand hat gefragt, ob wir Altklausuren zu Parallel Computing haben.

ToDo: Martin Schmidt antworten, dass wir keine Klausuren zu Parallel Computing haben D

2 Alte ToDo
2 Buch führen, quittieren (Transponderpfand)

Status: Zwei Leute (Georg, Alexandra Meyer) erreicht, die anderen beiden sollen gesperrt werden

2 Alte GAF-Seite abstellen

2 Gumbel buchen für SOSE OPHASE

2 Piwon sagen, dass das Gumbel nicht abgesperrt werden soll

2 Fawo organisieren

2 Teilzeitstudium dokumentieren

2 Mo ALARM aufsetzen

2 Räume buchen besprechen
Status: in Arbeit

2 MINT Antrag zur Finanzierung des Ersti-Einsteins bei Emmer nachfragen
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3 Berichte
Keine Berichte.

4 Diskussion

4.1 FaWo

Termine, die in Frage kommen: 16./17.4. oder eine Woche später. Wir nehmen den früheren Termin. Bus muss noch
organisiert werden, Kochen überlegen. Stifte, Plakate mitnehmen. Gumbel auffüllen (z.B. Kochlöffel, Salz - braucht
Budget, andere Sitzung); Leute sollen sich in’s Wiki eintragen (Artikel erstellen). Küchensachen organisieren und
aufzeichen. Budget: Verpflegung wird durch alle Mitfahrenden geteilt, Getränke zahlt jeder selbst, Rest über
Verein.

4.2 Feriensitzung-, Aufräum-Termine

Zwei Feriensitzungen; O-Phase Sitzung bei der zweiten, Aufräumen der GAF bei der ersten Sitzung. Mögliche
Termine: 22., 29. Februar; 21. März.
Termine: 29.2. und 21.3.
Wir brauchen kein neues Layout, demnach können wir das Aufräumen reduzieren: Schränke ausräumen, durchwi-
schen, wieder einräumen. Aufräumen ab 10:00. Sitzung direkt nach Aufräumen.
Gibt es einen Incentive für’s Aufräumen? Idee: Vorher essen.

ToDo: Mail zu den Feriensitzungsterminen schreiben

4.3 SoSe O-Phase

Wer ist verantwortlich? Es sind noch Tutoren zu organisieren, sonst nicht so viel. Wird in nächster Feriensitzung
besprochen.

4.4 Wurmfortsatz

Piwon wollte im Februar nochmal informiert werden, dass wir zum Wurmfortsatz Geld zuschieben, um es dann
weiterzuleiten.

ToDo: Piwon erinnern, dass wir zum Wurmfortsatz Geld zuschließen; dabei auch auf die Schließsfächer-Gedanken
hinweisen

4.5 Pfand

Es stehen oft Flaschen im Mathebau; oft gibt es auch Scherben. Einige Pfandsammler laufen ab und zu durch den
Mathebau. Wir müssten eigentlich Pfand ausgeben. Aktuell ist das Pfand im Preis einkalkuliert. Im Gumbel ist
jetzt ein Schild, dass man nicht Flaschen rumstehen lassen soll.
Man könnte einen Kasten ausstellen für Flaschen. Der müsste leicht zugänglich sein, damit die Leute sie dort rein
stellen. Problem: Bringen es dann eventuell nicht mehr zu uns.
Wir stellen einmal einen Kasten in das Gumbel mit einem Zettel, dass man dort Flaschen reinstellen kann. Wer
vorbei kommt, soll den ab und zu mal in die GAF bringen.

ToDo: Einen Kasten für Pfandflaschen in’s Gumbel stellen

4.6 Allianz

Es werden häufiger mal von der Allianz Workshops veranstaltet. Es wurde nachgefragt, ob sie unsere VoKo-Liste
verwenden können und einige Zahlen dazu.
VoKo-Liste hat relativ wenige Abonnenten (50)

ToDo: Der Allianz zurückschreiben, dass die VoKo Liste benutzt werden darf etc.

4.7 Sonstiges

• Wurde Pfand für aktive Transponder bezahlt? Wir sollten Liste führen; neue Leute Pfand führen.

ToDo: Liste wegen Transponderpfand auf Wiki stellen D
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• Soll das Gumbel abgesperrt werden? Es gibt keinen guten Grund, dass ja. Wenn nicht, können Leute durch
den Notausgang raus gehen, die sich reingecheatet haben. Löst aber das Problem auch nicht unbedingt; wir
wissen nicht, wie oft das Eintreten vorkam.
Wollen weiterhin Piwon darum bitten, es nicht absperren zu lassen.

• Piwon wollte bei uns die Jalousien austauschen und eine größere um die Ecke zu führen. Welche außen
würden vermutlich bal wieder kaputt sein. Innenjalousien wären leicht von uns anzubringen; Kosten sind
verträglich

ToDo: Piwon kommunizieren, dass er sich nicht um die Jalousien kümmern muss
Anderer Punkt zu anderen Jalousien: Im Gumbel sollte man die Jalousien, falls sie draußen hängen immer
wieder einfädeln.

• Es wurde vom Sommerfest angefragt, ob die GAF eine Bar machen will. Letztes Mal hatten wir zu wenig
Leute, aber wir hatten dieses Jahr auch viel Zuwachs. Man müsste relativ schnell antworten. (Wahrscheinlich
reicht bis Anfang des Semesters aus.)
Idee: Erstmal eine hypotetische Anmeldung rumschicken, dann schauen ob es genug Leute sind.
Es gäbe auch die Option eine kleinere Theke zu übernehmen. Man bräuchte einen Thekenkoordinator.
Sommerfest ist am 8.7. Eventuell auch einen Essensstand.
Eine Schicht ist 4 Stunden, wir nehmen prinzipiell auch Nicht-GAFler, jedoch sollten nur vertrauenswürdige
Personen dabei sein.

5 Anträge

5.1 Johannes bekommt einen Transponder

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6 W.A.S.
• Jemand wollte Nummern an den Schließsfächern. Die bei der Bibliothek sind dauerbelegt; müssten ein paar

mal geräumt werden. Normalerweise komen die Sachen erst zur Poststelle und nach einer gewissen Zeit zum
Hauptgebäude.

7 Anstehende Termine
• 2016-02-29
1. Feriensitzung; Aufräumen ab 10:00

• 2016-03-21
2. Feriensitzung


